



“Confío en su expulsión”: Patricia Armendáriz reprobó irregularidades durante las elecciones de Morena



Patricia Armendáriz, diputada federal por parte del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), reprobó las irregularidades que se presentaron durante las elecciones internas del partido guinda.

Por medio de redes sociales, la ex integrante de *Shark Tank* lamentó “la práctica de acarreo y compra de votos de algunos malos morenistas enemigos de la democracia”, por lo que dijo estar confiada de que su instituto político expulse a quien haya llevado a cabo dichos actos.

“Lamento muchísimo la práctica de acarreo y compra de votos de algunos malos morenistas enemigos de la democracia por la que pugna nuestro movimiento **confío en su expulsión por la comisión de honor y justicia**”, escribió la empresaria a través de su cuenta oficial de *Twitter*.

[“Confío en su expulsión”: Patricia Armendáriz reprobó irregularidades durante las elecciones de Morena - Infobae](#)